



お湯が出ない!! のその前に。 給湯器で安心な冬を過ごしましょう♪



給湯器の耐用年数は一般的に**10～15年**程度。
こんな症状がでたら注意! 替え時です。

- 熱いお湯が出ない事がある・温度が安定しない
- ガスのような異臭がする
- 笛のような異音がする
- 水漏れしている

上記の場合は給湯器に何らかのトラブルが発生している
場合があるので点検または交換をしましょう。
また、上記の場合でなくても急にお湯が出なくなる
なんてことのないように、こまめな点検をお勧めします。

いざ! 交換となったら

多くの機器の場合、現在設置されている機器と
違うメーカーの機器を設置することが出来ます。
ただし、マンション等のパイプシャフト設置・
交換の場合、同じメーカーの給湯器しか設置が
出来ない場合があります。
現地調査の上確認致します。
金額も取り付ける機器によって異なります。

交換・取付工事は1DAY! お見積り無料です

※ご用命から最短1週間。上記は普通工事の場合

地元応援商品券

ふちゅちケ利用できます!!

3/6
まで

サクラライフでは府中市の様々な店舗で利用できる
『ふちゅちケ』をご利用いただけます。
リフォーム工事や不動産の初期費用などにもご利用いただけますので、
ぜひご活用下さい。なお、スマホ型、カード型両方使用できます。
前回のふちゅちケではトイレの交換や鍵の交換工事などに
利用していただきました。
ぜひ一度お問合せ下さい。



冬に甘いものを食べたくなる謎

冬になると甘いものを食べたくなるのは、一体どうしてなのでしょう?
冬になるとチョコレートなどの新作がたくさん出てきますよね。
もちろんバレンタインでチョコがメインのイベントがあるからという
理由もありますがそれだけではありません!
人間は一定の体温を保つために、寒くなって下がった体温を上げようと
エネルギーを多く消耗します。
それを補うために糖分や脂質の多いものを身体が欲しがってしまうというこ
が一説にはあるようです。



甘いお菓子にはたくさん糖分や脂質が含まれているので

一気に補うことができますが、大量に摂取すると体重が
増えてしまったり、肌が荒れたりといいいことはありません。
摂りすぎに注意して、さらに衣類などの身につけるものや
空調などの環境を見直して身体を冷やさないように
心がけていきましょう。

